

# Síntesis de medios

# 17 de enero de 2025

#### **Primeras Planas**

Generan violencia los propios policías

Trump golpea al peso y pone a temblar a las Afore

Sólo hay 800 mdp extra para elegir a jueces

Decomisaron en Sonora una de cada cinco armas en diez meses

Asume Trump con flujo incesante de migrantes hacia EU

Claudia, ante oferta de colaboración de Marco Rubio: "Le tomamos la

La Razón

palabra"

Góbers y alcaldes cierran filas con la presidenta El Heraldo de México

Protesta Trans

¡Cae Billy!

Ovaciones

Ovaciones

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Muere poli que se enfrentó con taxistas

La SSC confirmó el fallecimiento del policía segundo Jonathan Israel Rodríguez, quien fue hospitalizado luego de recibir tres impactos de bala durante una revisión de rutina al norte de la CDMX. En las instalaciones de la Unidad Metropolitana Guerreros se realizó una misa de cuerpo presente donde estuvieron familiares, Subsecretarios y el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, quienes demostraron su solidaridad con coronas y arreglos florales. <u>La Prensa / Excélsior / Metro</u> sin mención: <u>Reforma / El Gráfico</u>

#### Aseguran 15 mil litros de huachicol

Efectivos de la SSC aseguraron aproximadamente 15 mil 100 litros de líquido hidrocarburo en un predio ubicado en avenida Río de los Remedios esquina calle 21 en la colonia Progreso, alcaldía Gustavo A. Madero. Por lo anterior, el predio fue sellado y se encuentra bajo resguardo policial mientras se continúa con las diligencias; en tanto, lo asegurado quedó a disposición de las autoridades ministeriales para la integración de la carpeta de investigación correspondiente. "Seguimos trabajando en coordinación y con una estrecha colaboración para atender todas las denuncias y detener a quienes cometen los delitos que dañan a la ciudadanía", señaló en redes sociales el titular de la SSC, **Pablo Vázquez.** El Heraldo de México sin mención: 24 Horas / La Prensa / Basta

#### Frustra un valiente policía robo millonario

Un policía bancario frustró un intento de asalto a una unidad que transportaba 29 toneladas de cobre con un valor superior a los 5 mdp, en el kilómetro 125 de la carretera San Luis Potosí-Guanajuato y se dirigía a la CDMX. El oficial resultó herido pero está a salvo. Basta / La Razón / Metro

#### Sancionarán el secuestro de mascotas

En la CDMX, el secuestro de mascotas tuvo un aumento del 125 por ciento en las denuncias, aunque la cifra negra de quienes no hacen el reporte ante las autoridades es más preocupante. El diputado local de Morena, Alberto Vanegas, dijo que existen **reportes de la SSC** y la FGJ que hay seis alcaldías y 13 colonias con altos reportes de desapariciones y robos de perros y gatos. 24 Horas

### Extorsionan a adultos mayores con pensión

Con el argumento de incrementar el salario para una mejor opción de retiro y tramitar créditos o préstamos del IMSS y del ISSSTE adultos mayores son extorsionados y estafados por personas y grupos que los contactan a través de redes sociales. Este miércoles, **la SSC** dio a conocer la detención de Cinthia Daniela "N", luego de que citó a una persona de la tercera edad a quien le exigió 16 mil 500 pesos a cambio de no hacerle daño a ella o su familia, pues la amenazó con conocer su domicilio y movimientos diarios. <u>El Universal</u> / <u>El Gráfico</u>



# Síntesis de medios

# 17 de enero de 2025

#### Perece un hombre atropellado por tráiler

Un hombre perdió la vida luego de ser arrollado por un tráiler tras caer de su patín eléctrico cuando circulaba sobre avenida Rivera de San Cosme, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al chofer responsable. La Prensa / El Gráfico / Metro

Con amenazas de bloqueos, no está de más consultar @OVIALCDMX para saber dónde hay complicaciones. Reforma

#### Demandan liberar las banquetas en la CDMX

Diputados del Congreso de la CDMX estuvieron de acuerdo en conminar a las secretarías de **Seguridad Ciudadana** y de Movilidad a informar de las acciones emprendidas para atender la problemática suscitada por el bloqueo de la vía pública en la metrópoli, por parte de automotores estacionados donde estorban el paso a las banquetas. Además, se propuso que la Semovi evalue la viabilidad de que vehículos como scooters, bicicletas eléctricas y motocicletas eléctricas sean sujetos de emplacamiento. La Prensa

#### Protesta frente al PJ-CDMX: rompen vidrios y piden justicia por liberación de feminicida

La exigencia de justicia para las mujeres trans en México escaló a un nuevo nivel cuando activistas y colectivos protagonizaron una manifestación frente al edificio del Poder Judicial de la CDMX, en la colonia Doctores. La manifestación, que inició como una concentración pacífica, se tornó tensa cuando las asistentes comenzaron a gritar consignas contra jueces y fiscales, momentos después, un grupo de manifestantes rompió vidrios, dañó mobiliario e ingresó al edificio tras enfrentarse brevemente con **policías** desplegados en la zona, quienes llegaron para resguardar el lugar y controlar la situación. La Crónica de Hoy / Milenio / La Prensa / La Razón / El Sol de México / El Gráfico

#### Del 1 al 9 de enero, once policías asesinados en territorio nacional

Del 1 al 9 de enero de 2025 suman, al menos, 11 casos de policías asesinados en las siguientes entidades: Estado de México, Sonora, Nuevo León, Baja California, Guerrero, Tabasco, Sinaloa, Veracruz, Guanajuato y Puebla, en promedio uno cada día, menciona informe de la organización Causa en Común. La Prensa

#### Policiaco

#### Agente de la PDI es arrollado y herido en la Doctores

Un agente de la PDI resultó herido luego de ser arrollado por una unidad del Metrobús cuando intentaba cruzar la calle sobre Balderas y Arcos de Belén, en la alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes trasladaron al agente a un hospital de la zona. La Prensa / Reforma / El Gráfico / Metro / Basta

#### Asesinan de 3 tiros a conductor de una unidad de transporte

En una presunta agresión directa, un conductor de unidad de transporte público fue asesinado a balazos en calle Michoacán, de la colonia El Pirú, alcaldía Álvaro Obregón. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes resguardaron la zona; el responsable logró escapar. La <u>Prensa</u>

#### Enviado al panteón

Un hombre fue asesinado de un balazo cuando caminaba por la colonia San Lorenzo Tezonco, en Iztapalapa, el hombre fue interceptado por un hombre que, sin mediar palabra, le disparó para después huir a bordo de un vehículo. Transeúntes llamaron a los servicios de emergencia, el cuerpo quedó bajo custodia de **policías**, en espera de los servicios periciales. El Gráfico

#### Motorratones le roban vida a don

Un automovilista falleció luego de recibir varios impactos de arma de fuego, al resistirse a un asalto en avenida Observatorio, a la altura de la colonia Las Américas, en la alcaldía Álvaro Obregón, los sujetos huyeron del lugar. La mujer que lo acompañaba lo trasladó al hospital donde no fue posible salvarle la vida, **policías del sector Tacubaya** llegaron al nosocomio para entrevistarse con algún familiar, pero no lo consiguieron. El Gráfico



# Síntesis de medios

## 17 de enero de 2025

#### Justicia

#### Cuevas hereda a De la Vega 5 colonias de terror

La fallida administración de la exalcaldesa Sandra Cuevas le heredó a Alessandra Rojo de la Vega una alcaldía desbordada en delitos como la extorsión, robo en sus diferentes modalidades, homicidios y narcomenudeo, un serio problema de inseguridad que afecta a residentes, comerciantes y visitantes. Según datos de la FGJCDMX y del Sistema Nacional de Seguridad Pública, colonias como Morelos, Centro, Doctores, Buenavista y Guerrero destacan por sus altos índices delictivos. <u>Basta</u>

#### Le llueven denuncias por estafa; dos en la FGJ

La Fiscalía local tiene dos carpetas de investigación por fraude en contra de Cinthia Daniela "N", detenida por extorsionar a un adulto mayor. La denuncia radicada en la Fiscalía Desconcentrada en Coyoacán detalla que la imputada contactó a la víctima vía redes sociales y le ofreció una plaza en el IMSS, dicha oportunidad a cambio de una suma monetaria, sin embargo, luego de que la víctima hizo el pago la mujer ya no contestó mensajes ni llamadas. Excélsior

#### **Imagen Destacada**



Muere *poli* que se enfrentó con taxistas



94 la base Guerreros se realizó una misa de cuerpo presente, donde estuus familiares y compañeros

